



JEAN DUBOST, UN FABRICANT FRANÇAIS

Jean Dubost est implanté depuis 1920 à Viscomtat, dans la région de Thiers, capitale de la coutellerie Française depuis 6 siècles.

JEAN DUBOST, FRENCH MANUFACTURER

Jean Dubost was founded in 1920 in Viscomtat village, near Thiers, the capital of the French Cutlery for 6 centuries.

1^{ER} COUTELIER CERTIFIÉ PEFC EN 2009

Programme de gestion durable des forêts.

THE FIRST CUTLER TO BE PEFC CERTIFIED IN 2009

Program for the Endorsement of Forest Certification.

JEAN DUBOST, UN FABRICANT RECONNU

Des process de fabrication traditionnels ancrés dans la tradition coutelière. Un savoir-faire d'excellence reconnu au niveau national avec la labélisation EPV (Entreprise du Patrimoine Vivant).

JEAN DUBOST, A FAMOUS MANUFACTURER

Traditional manufacturing processes rooted in the cutler tradition. A know-how of excellence recognized at the national level with the EPV label (living heritage company).

Fabriqué en France par

Jean Dubost[®]
Coutelier Professionnel 1920 - France

63250 VISCOMTAT - FRANCE
contact@jeandubost.com

jeandubost.com



Achévé d'imprimer • Juin 2020



LE POCHE[®]

100% MADE IN FRANCE



« LE POCHE »
LE LAGUIOLE fermant au design
épuré par Jean DUBOST.

Lignes fluides, perspectives nouvelles, courbes voluptueuses, matériaux innovants et responsables, autant de regards nouveaux sur l'un des symboles de la Coutellerie Française. JEAN DUBOST, coutelier professionnel depuis 1920, offre à son nouveau Laguiole de poche, une « French Touch » innovante et terriblement séduisante.

Une signature et un savoir-faire
« 100 % fabriqué à Thiers » - France.

«THE POCKET»
THE LAGUIOLE folding knife
with a refined design
by Jean DUBOST.

Flowing lines, new perspectives, voluptuous curves, innovative and responsible materials, so many new visions on one of the symbols of the French Cutlery.

JEAN DUBOST, professional cutler since 1920, gives to its new Laguiole pocket knife, an innovative and terrifically seductive «French Touch».

A signature and know-how
«100% made in Thiers» - France.



ACIER
INOXYDABLE
STAINLESS STEEL
AISI 420-x47Cr13 HRC 52-55



COFFRET CADEAU
GIFT BOX



ÉTUI CUIR VÉRITABLE
REAL LEATHER POUCH
AE128270X00002

* référence de l'étui seul
pouch reference only



CHÊNE PEFC
OAKWOOD PEFC
REF : L0016760BW2219*



BOIS D'OLIVIER
OLIVETWOOD
REF : L0016760BV1219*

BOIS DE VIOLETTE
VIOLET WOOD
REF : L0016760BV8219*



ABS ROUGE
RED ABS
REF : L0016760K17219*



ABS NOIR
BLACK ABS
REF : L0016760K16219*



PRÉSENTOIR LE POCHE®
LE POCHE® DISPLAY

REF : AP158310X00002
* Suggestion de présentation
Presentation suggestion

CERTIFICAT
D'AUTHENTICITÉ

Depuis 4 générations, la société familiale Jean DUBOST, fondée en 1920, fabrique le célèbre couteau LAGUIOLE, dans le plus pur respect de la tradition française. Décliné en plusieurs gammes, nos couteaux JEAN DUBOST LAGUIOLE® sont un gage de qualité et de savoir-faire « 100% fabriqué à Thiers - FRANCE ».

* référence : couteau + étui cuir véritable
en coffret cadeau

AUTHENTICITY
CERTIFICATE

For four generations, the family company Jean DUBOST, founded in 1920, manufactures the famous knife LAGUIOLE, in a way that respects the French tradition. Devided into several product ranges, our JEAN DUBOST LAGUIOLE® knives are a pledge of quality and know-how which is « 100% made in Thiers - FRANCE ».

* reference : knife + real leather pouch in gift box